



## La Semana del Japón incluirá cine, teatro y gastronomía

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Centro Hispano-Japonés de la Universidad de Salamanca organiza la XIV Semana Cultural del Japón, que se celebrará del 10 al 14 de marzo con 14 propuestas diferentes relacionadas con el país nipón. La inauguración tendrá lugar el próximo 10 de marzo, acto que continuará con una ceremonia del té con charla y demostración, según avanzaron la vicerrectora de Internacionalización de la Universidad, María Ángeles Serrano García; el director del Centro Cultural Hispano Japonés, Ovidi Carbonell, y su coordinador cultural, Hiroyasu Yoshioka.

El 11 de marzo tendrá lugar otra nueva ceremonia del té con entrada

libre, al igual que la de la jornada previa, en la que se explicará su origen, sus utensilios y el proceso de preparación; y continuará con un taller de grabado de caligrafía e ideogramas japoneses en piedra de Villamayor.

Para el día 12 de marzo se ha programado un taller de bonsáis, en el que los que así lo deseen pueden llevar sus pequeños árboles para consultar técnicas y resolver dudas sobre sus cuidados. También habrá una nueva sesión de grabado sobre piedra de Villamayor, así como una obra de teatro a cargo de alumnos españoles y japoneses. La semana incluirá también charlas sobre caligrafía japonesa, la proyección de películas y degustaciones gastronómicas.